
 
Anno scolastico 2022/2023 

 
Verbale N. 1 Consiglio di Istituto del 29/09/2022 

 
DELIBERA N. 12 Interventi strutturali Comune di Bologna: riscontro 
 
In data 29 settembre 2022, alle ore 17:30 in presenza, si riunisce il Consiglio d’Istituto IC2, regolarmente 
convocato in tempo utile, per discutere i seguenti O.D.G.:  
 

… OMISSIS… 

 

Pto 12 Interventi strutturali Comune di Bologna: riscontro 
 

…OMISSIS… 

 
Sono presenti: (LB) - Dirigente Scolastico  (DS) IC2  
Sono presenti per la componente docenti: – CDID,(AAV) – CDID, (NT)– CDID, (RC) – CDID, (DM)– CDID, (EG), 

(FS)– CDID-(BM) - (AAD)  
Sono presenti per la componente genitori: (GR), (MP), (MN)– CDIG,(DAM)– CDIG,(LP)– CDIG,(FA) – CDIG, 
CDIG,(MF)– CDIG,(DSE)– CDIG,(EC)– CDIG -(FA) - (AS) 
Sono presenti per la componente ATA: (DSC)– CDIA  
PRESENTI ESTERNI:  
 (LS)– presidente Comitato Genitori IC2 
Costatata la validità della seduta, il Presidente nomina come segretario verbalizzante E.C. 
Si esaminano i seguenti punti all’O.D.G. :  

…OMISSIS… 

 

Pto 12 Interventi strutturali Comune di Bologna: riscontro 
Il consigliere Castellaneta riporta in CdI le attività svolte dal Comune di Bologna relativamente ai 

sopralluoghi e alle intese intercorse rispetto alle diverse problematiche evidenziate: 

 

                Zanotti 

- copertura rifatta e il 19/09 verrà esteso ulteriormente l’intervento - 11/02 (infiltrazione 

aula polivalente) 

- abbattuta parete per ricavare aula 

- installati 40 attuatori per 20 ambienti con relative riattivazioni (finestre) 

- riattivato impianto di trattamento aria (ventilazione meccanica forzata) che sarà tenuto 

attivo compatibilmente con le temperature esterne 

De Vigri 

- ripristinato il camminamento dove presenti radici e avvallamenti 

Albertazzi primaria 

- riverniciatura completa compresa palestra 

Albertazzi infanzia 

- sistemate porzioni esterne 

- sistemata recinzione ingresso 

- per la staccionata confinante con Esselunga si sta valutando come procedere (forse 

rimozione) 

Drusiani 

- ripristinati impianti riscaldamento 

- per opere in giardino si rivaluta tutto nei prossimi giorni 

 



Viene segnalato il problema delle De Vigri alle uscite dove continua ad essere presente il problema dei 

giardini allagati. 

 

L’importo dei lavori effettuati è di 150.000 € 

Si incarica Castellaneta di contattare il sindaco per un incontro a scuola come recupero di quello di 

giugno. 

 

Il CdI dichiara di voler applicare alle iniziative delle Piazzette Scolastiche ed invierà apposita 

comunicazione in Comune e Quartiere. Una possibile soluzione per la Drusiani è il terreno di proprietà 

della GD cui verrà chiesta collaborazione in tal senso. 

 

La consigliera Sansone segnala l’opportunità di valutare l’abbellimento delle mense.  

 

Il CdI accoglie favorevolmente il punto e chiede di presentare il punto all’ordine del giorno del 

prossimo consiglio in modo da definire le attività. 

 

 

Delibera 12 del 29 settembre 2022 

 
…OMISSIS… 

 

 
Esauriti tutti i punti il Consiglio si chiude alle ore 20:10  

Il Segretario: Enzo Castellaneta                                                     Il Presidente del C.D.I : Mauro Alessio Nicastro 


